



RI会長 カルヤン・パネルジー

第2790地区ガバナー

山田 修平

第5分区ガバナー補佐

釜田 英之

第5分区幹事

池田 哲夫

第2790地区地区委員

広報・IT委員会

勝浦RC 関 一憲

クラブ研修委員会

勝浦RC 齋藤 豊久

クラブ社会奉仕委員会

鋸南RC 三橋 美子

R財団寄付金小委員会

鴨川RC 伊藤 正人

勝浦ロータリークラブ

会 長 関 正己

幹 事 漆原 慎子

クラブ会報委員長 渡邊 昌俊

副委員長 齋藤 麻美子

委 員 石井 美香子

渡邊 ヒロ子

7月1日(金)のプログラム

- ・会長所信表明

7月8日(金)夜間例会

- ・ガバナー補佐訪問・新旧役員歡送迎会

7月15日(金) 22日(金)

- ・2011-2012年度活動計画発表

7月29日(金)

- ・休会

会長挨拶 関正己 会長



2011年から2012年の49期会長ということになりました。

前期の会長理事、そして前期の役員のみなさん、大変ごろうさまでした。

東日本大震災、原発事故等、我々がかつて経験したことの無い、また想像もしていなかった大変な事故が起きました。いまだ見通しさえ見えず、政治も混沌とするなか第49期勝浦ロータリークラブは本日スタートしました。

今年度の目標ですが、まず定番であります「会員増強」に力を入れます。ただ、やみくもに増強をはかるのではなく、委員会の厳正な審査をとった人物に入会していただくということです。それは何故かと言いますと、我々の仲間になっていただく事だからだと思います。

2番目に、第一例会をバズセッションの場として会員相互のセッションとしました。これによって毎月オリエンテーションができて、親睦をはかりながら目標の樹立、進捗状況、反省などの確認をとる事ができ、クラブに大きく貢献すると思います。

第3に、長期目標をあげ、クラブ会員全員で臨む。従来であれば、クラブの委員長だけが運営に携わっていたようなものを、今年度はぜひ、全員参加で行動しようということでございます。

第4に、2011-2012年度会長賞・チェンジメーカー賞などに果敢に挑戦し、委員会を盛り上げていこうと思っております。

以上がだいたいの目標です。まだまだたくさんあると思いますけれども...会員相互の親睦をはかりながら、改善すべきところは改善し、勝浦ロータリークラブの悩み、問題点を、役員・理事・委員会・会員のみなさまのご協力を得て少しでも解消できればと考えております。

幹事報告 漆原摂子幹事

支払依頼書については幹事の印がなければ銀行で受け付けをしない。

会費や寄付金など直接銀行に直接振り込まないよう、幹事または会計を通す。

国際ロータリー日本事務局より7月のロータリーレートは1ドル=82円

小委員会等の開催時には必ず委員長は出席委員長へ出席者を報告する。(名キャップの対象となります)

委員会報告

インターアクト委員会 岩瀬文夫委員長



2011 - 2012 年度インターアクト第一回合同会議
日時：2011年6月21日(15:00~17:00)
会場：東天紅(千葉市センシティタワー23階)

国際奉仕委員会 関正夫担当理事



次の例会が夜間例会で、新旧役員歓送迎会とフィリップファミリー歓迎例会です。できるだけ多くに参加をお願いいたします。フィリップの予定は7月4日に日本へ来て、7日に勝浦に到着し、9日までブルーベリーヒルにて3泊宿泊する。フィリップを歓迎して下さい。

ニコニコBOX 池田哲夫親睦委員長

本人誕生日

斎藤 豊久 君



今朝起きたら、娘から花かごに入った花と、取引先から深紅のバラが20本と、おふくろから金一封をもらいました。ロータリーに入会して21回、毎年もらっています。

自主申告

関 正己 君



先ほどは所信表明ということで堅いことを言ってしまったが、歓送迎会など一つの催し物の時に、皆さんで盛り上げてもらいたい。皆さんが一丸となって何でもやれる会になれば良いと思います。

鳴原さんをご逝去されましたが、ロータリアンだった恩人に対して、皆さんでご冥福を祈り、皆で御通夜に参加するようにお願いします。

小林悠紀君は、親睦活動委員会と職業奉仕委員会になりましたので、よろしくお願いします。

なお、組織表は、変更がありましたので、正式なものは次の会までに完成します。

結婚記念日**小林 悠紀 君**

本日7月1日で結婚丸3年です。これからも家族を大事にして頑張りたいと思います。

自主申告**関 一憲 君**

色々ありがとうございました。出来が悪かったんで助けがいがあったのではないかと思います。出来が悪い人がいないと助ける人も助けられない。

ニコニコBOXで、歴代会長でベスト10に入らなかったのは僕だけではないかという思いで今回入れさせていただきました。

1969年に月に行く決めてアメリカは月に行けた。行けたらいいなあと思っていたのであれば行けなかったのではないか。関会長は、素晴らしい勝浦ロータリークラブにするとおっしゃっていますので、陰ながら応援させていただきます。

自主申告**中村 満 君**

1年間どうもありがとうございました。この1年間は社長を辞めます。社長を辞めて職業奉仕のことを、本を読んで勉強します。

自主申告**牧野 利美 君**

私が45年の会長をさせていただいたときに幹事であった関正己氏が今年度会長ということで、その時に助けていただいた恩を、この1年間で何とか協力して、関正己を男にしたいと思っています。一人くらい嫌われ役がいても良いと思うので、2、3くらい嫌われ役になりたいと思っていますのでよろしく願いします。

勝浦ロータリーは他のクラブからうらやましいと言われているので、勝浦ロータリー独特の雰囲気を持してもらえればと思っています。

自主申告**古川 範男 君**

今日は、カミングアウトをしたいと思います。

私は新聞記者時代に、2年ほどエネルギークラブのキャップをやっていましたが、東電に入り浸りでした。原発の記事も書かされました。大いに反省しております。

実は今度東電の社長になったのは、西沢俊夫君で、勉強仲間でした。日経センターで勉強した仲でした。今度は西沢君を国民の方に顔を向けられるように応援していきたい。

自主申告・本人誕生日・配偶者誕生日**千葉 正徳 君**

先々週欠席したもので、6月24日の私の誕生日と29日の妻の誕生日について自ら手を上げされてもらいました。今年64歳になりましたが、親父は54歳で大腸がんにより他界しております。ヤクルトの渡辺さんと付き合ってから15年くらいになるが、ヤクルトを飲み続けています。渡辺さんの再入会を期待するとともにヤクルトは良いですよ。

自主申告**君塚 七郎 君**

先ほど斎藤豊久さんが君塚に入会をすすめられたと言っていたが、昔は良いことをしたんだと思いました。斎藤さんは、この5月に勝浦警察友の会の会長になってもらいました。私は4年やって辞めさせてもらいました。友の会も会員募集をしておりますので、会費も安いので、よろしく願いします。

出席報告 7月1日(金)**出席委員会 手塚 明宏 委員長**

会員	出席	MU	欠席	出席率
38名	27名	3名	8名	78.94%

欠席：浅野玄航・内田秀実・吉野裕子・渡辺保

高山裕紹・渡辺幸男・斎藤義典・村石愛二